

Ehrenbürgermeister Uwe Wulf aus Wulfsmoor gestorben

Von [Kristina Mehlert](#) | 05.09.2023, 16:30 Uhr



Wulfsmoors Ehrenbürgermeister Uwe Wulf wurde 78 Jahre alt. Foto: sh:z

Der 78-jährige Lohnunternehmer hinterlässt Ehefrau, Kinder, Enkel und Ur-Enkel.

Der frühere Bürgermeister der rund 380-Seelen-Gemeinde Wulfsmoor, Uwe Wulf, ist am 22. August im Alter von 78 Jahren verstorben. Aufgewachsen ist Wulf in Wulfsmoor, wo er sich später mit einem großen Lohnunternehmen niederließ. Zeit aber fand der ehemalige Bürgermeister dennoch für zahlreiche Ehrenämter. So gehörte er nicht nur von 1974 bis 2008 der Gemeindevertretung an, er bekleidete auch das Amt des Schulverbandsvorstehers und war als Mitglied im Ringreiter- und Sportverein aktiv.

Dörfergemeinschaftshaus und Dorfentwässerung

Als Gemeindechef leitete er von 1994 bis 2008 die Geschicke in seiner Gemeinde. Unter seinen Händen wurde unter anderem nicht nur die noch von seinem Vorgänger angeschobene zentrale Dorfentwässerung ausgeführt, auch ein Neubaugebiet mit 21 Bauplätzen entstand während seiner Amtszeit. Maßgeblich beteiligt war Wulf auch beim Bau des gemeinsam mit der Gemeinde Hingstheide errichteten Dörfergemeinschaftshauses sowie der Vergrößerung des Feuerwehrgerätehauses.

Bürgermeisterin Gabriele Kelting sagt:

„Er hat sich stets für die Gemeinde und deren Einwohner eingesetzt.“

Gabriele Kelting

Bürgermeisterin Wulfsmoor

Grund genug um Wulf, der nicht nur Ehefrau Hannelore, sondern auch Kinder, Enkel und Ur-Enkel hinterlässt, nach seiner offiziellen Dienstzeit zum Ehrenbürgermeister zu ernennen. Durch sein ehrenamtliches Engagement und seine berufliche Tätigkeit habe sich Uwe Wulf über die Gemeindegrenze hinaus verdient gemacht.